

令和7年12月10日(水)
四街道市 報道発表資料



千葉県の笑くほ

株式会社千葉県民球団が 四街道市長を表敬訪問しました

— 千葉スカイセイラーズがルートインBCリーグに本加盟 —

令和7年8月25日(月)に開催されたルートインBCリーグ代表者会議において、千葉スカイセイラーズがプロ野球独立リーグ・ルートインBCリーグ(Baseball Challenge League)に本加盟することが承認されました。

この承認を受け、千葉スカイセイラーズの運営母体である株式会社千葉県民球団が報告のため、四街道市長を表敬訪問しました。

杉山代表取締役は、「ルートインBCリーグ本加盟を新たな契機とし、四街道市とともに地域に根差す球団として、さらに飛躍できるよう歩みを進めています。」と話していました。



(写真左から四街道市教育長 府川 雅司、四街道市長 鈴木 陽介、株式会社千葉県民球団 代表取締役 杉山 慎、監督 青野 毅、取締役副社長 小野 真路(敬称略))

■日 時 令和7年12月3日(水) 14時30分～

■場 所 四街道市役所 本館1号棟3階 特別会議室

■訪問者 株式会社千葉県民球団

代表取締役 杉山 慎、取締役副社長 小野 真路、

監督 青野 賀、球団スタッフ1名

お問い合わせ先
教育部文化・スポーツ課
担当:仲田
☎ 043-424-8926